

El 23 de junio es el día mundial de los servicios públicos y el comité nacional de jóvenes de la ISP Chile declara lo siguiente:

Mantenemos una constante preocupación ante el peligro y amenaza de las políticas neoliberales que están en discusión en nuestro país y que el gobierno nos quiere imponer, estas políticas atentan principalmente al mundo del trabajo.

- 1.- Reforma tributaria que busca dejar impune la evasión fiscal, aumentando la enorme desigualdad económica que existe en nuestro país.
- 2.- Reforma previsional que fortalece y profundiza el modelo de jubilación implantado en dictadura, teniendo un efecto doblemente negativo, haciendo crecer el negocio para los grupos económicos y empobreciendo a los trabajadores jubilados con pensiones de miseria.
- 3.- Reforma de salud que fortalece el sistema privado de salud, traspasando fondos monetarios a los prestadores privados, empobreciendo y debilitando aún más el servicio público de salud.

Todas estas políticas generadas por la arremetida del modelo capitalista que se están imponiendo, no sólo en Chile, sino en toda América latina, provocan la inestabilidad, flexibilidad y precarización del trabajo, afectando en mayor medida a los trabajadores de los servicios públicos.

Los jóvenes decimos fuerte y claro "no a la precarización del trabajo, no más AFP y justicia fiscal".